



■ LA GOUESNIÈRE

BOIS RENOU. Les écoliers plantent des arbres

Jeudi 10, à l'initiative de l'Amicale des anciens élèves et anciens enseignants de l'école publique de La Gouesnière, les élèves de l'école publique des Tilleuls et de l'école privée Notre-Dame ont été invités à venir planter des chênes au Bois-Renou. En compagnie de leurs enseignants et de parents, ainsi que de Louis Després, conseiller municipal, et d'adultes mobilisés pour la circonstance, les enfants ont d'abord posé leurs questions à Jean-Paul Aubry, président de l'AAEPG, et à l'architecte paysagiste, Eric Lequertier. Celui-ci leur a expliqué l'importance des arbres pour l'existence sur terre. « Vous avez tout près de vous un arbre de 70 ans et les chênes que vous plantez ont moins de 10 ans », a-t-il souligné. « Vous pouvez imaginer ce qu'ils deviendront. Quand on plante un arbre, c'est pour ses enfants et ses petits-enfants... ».

